



東教区 スオミ教会 牧師
PaaVo・ヘイッキネン

献身

～神の内なる声を聞いたとき～

Paayo HEIKKINEN
Pastor <牧師の声>

牧師になる前は何かを
考えていましたか？

牧師になる前フィン
ランドで高校卒業と同
時に大学入学資格統一
試験を受け、ヘルシンキ
大学で学びその後ヘル
シンキ管区で按手を受
けました。これまで妻と
共にSLEYの宣教師
として働いていて3人
の娘がいます。

牧師になろうと思われ
たのはどんなきっかけ
ですか？

私は幼少のころに洗
礼を受けました。しか
しやがて幼いころの信
仰は離れていき、世俗の
ものが私の心を占める
ようになり、教会から
離れていったので
す。20歳になった時、
信仰を通してイエスと向
き合うことになりました。

た、イエスは私に新しい
命を、将来を、希望を与
えてくれました。私の罪
が赦されたのです。それ
が私の人生の大きな転
機となりました。聖書を
勉強するようになった
のです。聖書に、驚くべ
く新しい現実が開けた
のです。イエス・キリス
トだけが、人間を罪か
ら死から、悪魔から救
い出してくれると信じ
るようになったのです。

牧師になってよかった
と思つことはどんなこ
とですか？

牧師の仕事で素晴らしい
ことは、永遠の命まで
導く言葉を証すること
です。もう一つは、福
音の一部を絶えず担
つていくことです。

私は40年近く聖書を
勉強しています。ここま
での恵みは、計り知れ
ないものです。いかに私
が弱く罪深い者である
かを、み言葉の光の下
で同時に、神の善性とイ
エスキリストにおける
恵み深さを聖書は教え
てくれるのです。

これからのことをな
されたいですか？

それは、イエスの死
の苦しみに十字架の死
復活の偉大な意味を、
より多くの人が信仰に
よって学べるように、
福音を宣べ伝えたいと
思つています。

イエスは自分自身につ
いて、わたしたち道であり
真理であり命である、
(ヨハネ14章6節)とい
つておられます。私の教えと
証で聞く人をこのイエス
の下へ導く助けができた
らと思います。

私は父が戦死したため、
母がちゃんとした教育を
してくれず、所をこのこ
とで、地元藤沢のカトリッ
クの聖園女学院の幼稚園
に先ず入れてくれました。
その学校は小学校、中学校
高校とエスカレーター式
でしたので、そのまま通
いました。そこで神様を知
りました。

牧師の声・信徒の声

インタビュー—2月

MURAKAMI Masae

<信徒の声> Layperson



東教区
板橋教会 信徒

むらかみ まさえ
村上 雅江

～教会の宝石を捜して～
信徒

受洗は、中川先生の時です。
1992年2月2日になり
ます。ですから、かれこれ
14年になりますね。

そうすると、板橋が
最初の教会ですか？

私は父が戦死したため、
母がちゃんとした教育を
してくれず、所をこのこ
とで、地元藤沢のカトリッ
クの聖園女学院の幼稚園
に先ず入れてくれました。
その学校は小学校、中学校
高校とエスカレーター式
でしたので、そのまま通
いました。そこで神様を知
りました。

クリスチャンホームで
はなかったんですね

そうですね。でも結果的には
祖父も、祖父の父たちもキ
リスト教には畏敬の念を持
つたので、嫁ぎ先の父
もそうだったんです。

いま自身の「家族では
クリスチャンは一人だ
けですか？

いえ、昨年亡くなった

母も、主人の母も洗礼を
この教会で受けまして、
亡くなった主人も病床洗
礼をいただきました。

教会のすぐ近くにお住ま
いになられ、近隣の教会
のサポートや牧師ご家
族へ本当に良いお働きを
いただいておりますが、
近くにお住みで良いこと
悪いことってありますか？

いま考えれば、とても
有り難いことで心から
感謝しております。きつ
と神様は私が悪い子だ
から近くに住ませ、教
会生活を導いて下さつ
ているんだなと感じて
おります。

教会のご奉仕は何か
されてますか？

そうですね。出来ることだ
けなのですが、牧師一家の
不在の時には教会の「ミ
シヤ、主婦としてできる働
きをしております。

この地域で教会の評判を
一番お耳にされると思
いますか？

以前、教会の前のマン
ションにベットの火葬場
ができて、この地域の
地域で大問題となりまし

た。その時、牧師のご了解
を得て、教会を業者との
折衝の会場に提供してい
ただきました。そこで、初
めて教会に入られた方々
が殆どで、あらためて教
会のことを知っていただ
くよい機会になりました。
その後、数人の方は今
でも教会に来て下さつて
ますね。まだ受洗には
至ってませんが。

聖書の中の好きな箇所は
どこですか？

聖書は、交代で礼拝の中
で聖書朗読のご奉仕をさ
せていただいております。
いつも相応しい「み言葉」を
いただき、力を与えられ
感動しています。全ての
箇所が好きです。

板橋教会についてど
う思いますか？

東京のルーテル教会で
は一番小さな教会です
が、ここに教会があるか
ら、神様がいらっしゃる
から訪ねてくる方がいて
救われる大きな恵みを
感じる教会ですね。私も
この教会に加われ心から
感謝しております。

求道者の旅

*「求道者の旅」より抜粋

A SEEKER'S JOURNAL

第11回 「御言葉」の真の意味は何でしょう？



ケネス・J・デール
ルーテル学院大学名誉教授
引退宣教師

「御言葉」の真の意味は何でしょう。
先月のコラムで、キリスト者としてどのように生
きるかについて考えました。ルター派として「御言
葉」を信じ「御言葉」によって生きる以上に重要な事
はないでしょう。私が堅信の分級に参加していた時、
小教理問答の説明のQ&Aの中に次のような文があり
ました。

Q. 聖書とは何ですか。

A. 聖霊の息吹を受けた預言者、福音書記者そして使
徒たちによって書かれた神の御言葉です。

ある伝統は、神の直接的無謬の啓示として聖書を見
ますが、他の伝統はこの見方を否定します。A
Seeker Journalからこの主題に関する論考をいくつ
か紹介しましょう。

大きな展望

聖書は人生が何であるかという大きな展望を与

えてくれます。それは人生の重要な方向性、全体的な
視点を提供してくれます。私たちは聖書から深い洞
察を探し求めるべきです。例えば21世紀における
生き方の戦略に関する実際的な指示を期待すべき
ではないでしょう。

聖書は決して「なに」「いかに」を意味する書物では
ありません。それはただ「なぜ」の書物です。この地球
という惑星に私たち人類が生を受けた究極的理由
と目的を与えてくれますが、「いかに」創造されたか
について答えようとしているわけではありません。
「いかに」「なに」は日々私たちが熟考すべき事です。
神様は宇宙の科学的探求をするために知恵を与え
て下さいました。

マニュアルではなく詩を読む精神の中に、聖書に
近づくための最善の道があります。

神の御言葉とは

「神の御言葉」は、通常聖書と同等視されます。しか

し、私はあえて異なる定義をしてみたいと思います。
神の御言葉とは、聖書と呼ばれている昔の書物の言
葉ではなく、生ける神の霊から絶えず聞く事ができ
るものです。これが正しいなら、聖書は学術的研究に
よって知る事はできません。聖霊が私たちに臨む事
を信じ、心静かに、崇敬の念を持って耳を傾ける事
によって知覚できるのです。

聖書を活用するためのいくつかの技法

聖書が単なる史実、宗教的思想の本である以上の
何かであるためにはどのように読む事ができるで
しょうか。経験的に二つの「技法」を挙げてみます。

- ・聖句を神と己の対話としての祈りとして置き換えてみます。
- ・聖書にキーワードを見つけて、マントラのように繰り返し唱えてみます。

(翻訳: 上村敏文)

